

Camera Report

カメラ・リポート

町 街

20日

爽やかに市街地を
駆け抜けたシティマラソン

市では、市野球場周辺で2011トヨカワシティマラソン大会を開催しました。

当日は、十キ、五キ、三キの年齢別などの十四部門と小学生以上のジョギングの部に合わせて二千百九十人が参加しました。

参加者たちは、記録への挑戦や健康増進など思い思いの目的に向けて、沿道からの声援を受けながら気持ちの良い汗を流していました。



27日

紅葉を求めて多くの人が訪れた
宮路山もみじまつり

宮路山の中腹にある第一駐車場で、「宮路山もみじまつり」が行われました。

この時期の宮路山は、コアブラツツジが赤く染まり、訪れた人の目を楽しませていきます。



まつりでは、甘酒やつきたての餅の無料接待や物産展のほか、赤坂宿に伝わる赤みそとネギなどを混ぜた雲助飯の試食などもあり、秋の憩いのひとときとなりました。

23日

かわいらしい稚児たち
豊川稲荷秋季大祭

秋の豊年に感謝する豊川稲荷秋季大祭が、二十二・二十三日に豊川稲荷で開かれました。

大祭では、白狐にふんした若衆の後に稚児や雅楽の一回、神輿などが続く華やかな渡御行列が行われました。境内には二つの大提灯を始め多くの提灯が飾られ、夕闇の訪れとともに明かりがともされました。また、富くじやいなり、寿司のPRイベントなどもあり、大勢の人でにぎわいました。



11月



12日 B-1グランプリで
豊川の魅力をアピール

B級ご当地グルメの祭典B-1グランプリが十二・十三日に姫路市で開催されました。今年もいなり寿司で豊川市を盛りあげ隊が参加し、昨年以上に趣向を凝らしたいなり寿司を出展しました。ブース前ではゲームなどで来場者をもてなし、ステージでは華麗なパフォーマンスを披露しましたが、豊川市の魅力を全国へアピールしました。